

Presseinformation

München, 29.09.11

Dr. Rupert Freislederer und Dr. Manfred Schappler wiedergewählt

Die Ärztinnen und Ärzte des Ärztlichen Kreisverbandes (ÄKV) Deggendorf haben einen neuen Vorstand. Die Ärztinnen und Ärzte wählten am 13. April 2011 Dr. Rupert Freislederer (56) wieder zu ihrem Kreisverbands-Chef. Der Deggendorfer Vorsitzende ist Facharzt für Allgemeinmedizin. Als 2. Vorsitzender des ÄKV wurde Dr. Manfred Schappler (64), Facharzt für Allgemeinmedizin, wiedergewählt. Insgesamt hat der ÄKV Deggendorf fünf Beisitzer: Dr. Ila Schnabel, Dr. Hartmut Bork, Dirk Rüschenpöhler, Professor Peter Schandelmaier und Dr. Bernhard Wiegel.

Der Kreisverbandsvorsitzende Freislederer dankte allen Ärztinnen und Ärzten nach der Wahl für das große Vertrauen und nannte als oberstes Ziel seiner Arbeit in der kommenden Amtsperiode, die fünf Jahre dauert, ein möglichst großes Maß an Konsens zwischen Haus- und Fachärzten sowie zwischen Niedergelassenen- und Krankenhausärzten herzustellen und zu fördern. „Ich werde mich weiterhin für Fairplay im Umgang untereinander einsetzen“, so Freislederer.

Zu wählen waren im ÄKV Deggendorf der 1. und 2. Vorsitzende sowie fünf beisitzende Vorstandsmitglieder. Der ÄKV Deggendorf umfasst derzeit 943 Mitglieder. Alle zur Berufsausübung berechtigten Ärztinnen und Ärzte, die in Deggendorf und Umgebung ärztlich tätig sind oder dort ihren Hauptwohnsitz haben sind Pflichtmitglieder des ÄKV. Zu seinen Aufgaben der ärztlichen Berufsvertretung gehören u.a. die Wahrnehmung der beruflichen Belange der Ärzte im Rahmen der Gesetze, die Überwachung der Erfüllung der ärztlichen Berufspflichten, die Förderung der ärztlichen Fortbildung und die Mitwirkung in der öffentlichen Gesundheitspflege.

Zu erreichen ist der ÄKV-Vorsitzende unter der Telefon-Nummer: 0991 31660.

Pressestelle